

Polda Kalteng Gelar Deklarasi Pemilu Damai 2024, Ajak Masyarakat Ciptakan Suasana Kondusif

Indra Gunawan,S.Sos - PALANGKARAYA.JOURNALIST.CO.ID

Aug 24, 2023 - 20:08



PALANGKA RAYA - Kepolisian Daerah Kalimantan Tengah menggelar Deklarasi Pemilu Damai tahun 2024, bertempat di Ballroom Hotel Aquarius Jl. Imam Bonjol, Kota Palangka Raya, Rabu (23/8/2023) pagi.

Kegiatan tersebut dipimpin langsung Kapolda Kalteng Irjen Pol Drs. Nanang Avianto, M.Si. didampingi Wakil Gubernur H. Edy Pratowo, Sekda Prov. Kalteng, unsur Forkopimda dan para pejabat utama Polda serta diikuti seluruh elemen masyarakat terdiri dari para tokoh adat, masyarakat maupun agama, serta sejumlah kelompok dan organisasi dari relawan Capres, Organisasi Kemasyarakatan Pemuda (OKP) serta Insan Pers di Prov. Kalteng.



Dalam sambutannya, Kapolda Kalteng menyampaikan tujuan digelarnya deklarasi ini ialah untuk bersama-sama menciptakan suasana dan stabilitas keamanan menjelang, saat dan sesudah Pemilihan Umum (Pemilu) tahun 2024 nanti.

Lebih lanjut, Ia juga menerangkan bahwa kegiatan ini juga dimaksudkan sebagai upaya meningkatkan sinergitas antara TNI, Polri, pemerintah serta stakeholder terkait lainnya dengan seluruh elemen masyarakat di Prov. Kalimantan Tengah.

"Semoga dengan diselenggarakannya kegiatan ini, Pesta Demokrasi pada tahun 2024, mulai dari Pilpres, Pileg dan Pilkada dapat terlaksana dengan aman, lancar dan sukses," ungkap Irjen Nanang.

Sementara itu, di tempat yang sama Kabidhumas Kombes Pol Erlan Munaji, S.IK., M.Si. menambahkan bahwa pada momentum Deklarasi ini, Kapolda mengajak seluruh Instansi, elemen masyarakat, partai politik maupun calon peserta Pemilu di Kalteng untuk bersama-sama mewujudkan Pemilu 2024 aman, damai dan sukses.

"Selain itu, kegiatan ini juga dirangkaikan dengan pengucapan Deklarasi Pemilu Damai yang dipimpin Ketua Komisi Pemilihan Umum (KPU) Prov. Kalteng dan dilanjutkan penandatanganan dari seluruh partai politik peserta Pemilu, FKUB, TNI-Polri serta unsur Forkopimda setempat," pungkas Kabidhumas. (*)